

Tourenbericht Schneeschuhtour Wisstannenweid vom 04.02.2024



Schneeschuh Tour? An der GV noch voller Optimismus, dass es dann wie beim Rekognoszieren vom 13. Januar Schnee hat, wurde nicht erfüllt.

Wandern kann man ja auch ohne Schnee und dies wurde sichtlich genossen.

Trotzdem haben sich 10 Baarer Naturfreunde und zwei Gäste für diese Tour angemeldet. Nach der Fahrt nach Euthal, starteten wir unsere Wanderung bei unter Schweig über den Zipfel wo wir oberhalb bei der Lichtung den ersten Trinkhalt mit bester Aussicht stillten. Der Aufstieg führte uns weiter der ausgeschilderten Schneeschuhroute entlang. Nach «Heitligeer» hatte es noch kleine Schneefelder, aber der Aufstieg zum «Flüekrüz» war wieder «aaber». Nun hatten wir den steilsten Aufstieg schon hinter uns und einige Meter weiter oben dann schon den höchsten Punkt «Stockrai» erreicht. Eine Wunderbare Aussicht über den Sihlsee in die Schwyzer und Urner Berge sowie in die andere Richtung in die Glarner Berge konnten wir geniessen. Der Abstieg zur Wisstannen Hütte war noch mit Schnee bedeckt was wir aber auch ohne Schneeschuhe gut meisterten. Bewirtet wurden wir bei herrlicher Aussicht vom Skiclub Einsiedeln. Einige genossen eine feine Gerstensuppe und zum Schluss ein Kaffee mit Gügs im Chacheli.

Über den «Hüendersädel» wanderten wir dann wieder zu unserem Ausgangspunkt.

Es war eine herrliche Schneeschuh Tour auch ohne Schneeschuhe der Naturfreunde Baar

Teilnehmer: Esther, Lydia, Beat, Franz, Andreas, Madeline, Jolanda, Zita, Tara

Gäste: Pirmin Andermatt Gemeinderat Baar, Annette Liechti NF Stäfa

Der Tourenleiterin dankt allen Teilnehmerinnen allen Teilnehmern.

Marlies Meisinger